
"Il Consiglio Comunale di Bologna

Premesso che la sicurezza stradale rappresenta un obiettivo che va sempre perseguito non soltanto 
con i controlli, la prevenzione e gli investimenti, ma anche con l’innovazione tecnologica che in 
questo campo pare dia ottimi risultati; 

considerato che sta facendo il giro del web l’esperimento del paesino spagnolo di Cambrils, che ha 
installato speciali strisce pedonali che si illuminano al passaggio dei pedoni per garantirne la 
sicurezza;
 
preso atto che alcune città e piccole frazioni anche nel nostro Paese stanno sperimentando questo 
nuovo tipo di attraversamento pedonale;

preso atto che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità l’odg numero 420.24/2017 
collegato al Bilancio 2018, presentato dal consigliere Zanetti a nome del Partito Democratico, che 
invitava il Sindaco e la Giunta a prevedere, tra le altre cose, anche l’installazione di strisce 
luminose;

INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA: 

ad avviare una sperimentazione, partendo dai passaggi pedonali davanti a luoghi sensibili come 
scuole, ospedali e parchi pubblici e quelli più pericolosi, a seguito della mappatura effettuata 
dall’Amministrazione, per poi procedere con l’installazione definitiva di attraversamenti pedonali 
luminosi;

a valutare di sperimentare l’utilizzo di attraversamenti pedonali “tridimensionali” che portano gli 
automobilisti a rallentare istintivamente a ridosso degli stelli, come già fatto in altri Comuni, ad 
esempio il Comune di Molinella.


